
 

 
学校教育目標 自ら学び考える生徒 心豊かでたくましい生徒 心身ともに健康な生徒  

  

『続・読書の秋』～「道ひらく、海わたる」大谷翔平の素顔 を読んで～ 
校長 洞派 英樹 

学校だより１０月号で『読書の秋』について話をしました。わたしも、時間を見つけ

てゆっくりと読み進めていきました。以下、私の読んだ本の紹介と感想です。 

「道ひらく、海わたる」大谷翔平の素顔  著者：佐々木 亨  

今をときめく大谷翔平。日本中知らない人はいないくらいの知名度抜群の大谷翔平選手

を更に深く知ることのできる一冊です。 

読み進めるとすぐに、こんな一節がありました。 

「毎年、『大事だな』という積み重ねですね。日本でのプロ一年目も『すごい大事だな』

って思いました。レギュラーを獲るとか、試合に安定して出るとか、結果を残すとか、

次の年に向けてかなり大事な年だなって思ってプロ一年目を終えて。そして二年目も

『ここが勝負の年だな』と思ってやりました。三年目は最多勝を獲っていろいろと受賞し

ましたけど、バッティングが悪かったりしたので、次の年はバッティングも頑張って、

（投打）どっちも良い成績を収めたい、だからまた次の年も『勝負の年だな』と思った

し。メジャーリーグに行く一年目も『勝負の年』だと思ったし、バッター一本でいく二

年目も、その地位を確立する『勝負の年』だと思いましたし。本当、そんな感じです

ね。前年より大事じゃないと思う年はないですね。」 

毎年、常に向上心を持って野球に向き合っているんだと感心しました。また、チャレ

ンジ精神がすごいなと。そして、努力を怠らない精神力がすごいなと。私が、中学生、

高校生、大学生だった時は、当時打ち込んでいたスポーツに対しストイックに出来てい

ただろうか。あのとき、もっともっと練習していれば、など思いは頭をぐるぐる回るば

かりである。若い自分にはもう戻れないし、だからこそ、今、しっかりと地に足をつけ

て凡事徹底を貫くことが大切なのかとも考えました。 

先日、高校時代の友達と会う機会がありました。その中には、プロ野球選手、Jリーグ

に進んだ友達もいました。当時の話を聞くと、プロスポーツを目指したときには「覚

悟」が必要であったこと。「強い心」が必要だったことなどを話してくれました。プロ野

球界に進んだ友達は、途中で退団し、別の生き方を。また、Jリーグに進んだ友達は、コ

ーチングスタッフで現在も頑張っていること。 

それを考えると、大谷選手はやはり素晴らしい活躍の裏に『覚悟』や『強い心』をも

って取り組んでいることがわかります。 

この本の最後は、「正解を探しに行く」という話でしめくくっています。 

正解は無いと思うんですけど、人は正解を探しに行くんですよね。正解が欲しいの

は、みんなも同じで。『これさえやっておけばいい』というのがあれば楽なんでしょうけ

ど、たぶんそれは『ない』と思うので。 

この本を読み、大谷選手のチャレンジ精神や、終わりなき探究心が感じられました。

老いてもなお夢を追い続ける人もいるし、若くして夢の修正をする人もいます。それぞ

れの人生だなと思いました。そして、どんな本であっても、読み手が違えば、それぞれ

読んだ人の、それぞれの感想があります。原市中学校の生徒の皆さんは、どんな本を読

みましたか、地域の皆様は、どのような本を読みましたか。ぜひ話がしてみたいと思い

ます。 

今年の地域への発信はこれで終わりです。早いですが、来年もよろしくお願いいたしま

す。 
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１２月の予定表 ※変更の可能性があります。予め御了承ください。 

給食 部活動 清掃
○× ○× ○×

1 金
2年生社会体験チャレンジ2日目

○ ○ ○

2 土

3 日

4 月 火①～⑥　　⑤薬物乱用防止教室 ○ ○ ○

5 火 月①～⑤ ○ ○ ○

6 水
地域学校保健委員会13:30～（原市中）
①②⑤⑥③④　道徳朝会

○ ○ ○

7 木 ⑥人権講演会　専門委員会 ○ × ×

8 金 3年3者面談（3年給食→昼清掃→下校） ○ ○ ○

9 土 ぐるっとくん地域めぐり作戦　8:30～11:00

10 日

11 月 3年3者面談（3年給食→昼清掃→下校） ○ ○ ○

12 火 3年3者面談（3年給食後下校） ○ ○ ○

13 水 3年3者面談（3年給食→昼清掃→下校） ○ ○ ○

14 木 3年3者面談（3年給食後下校） ○ × ×

15 金
金③④⑤⑥①②
3年3者面談（3年給食→昼清掃→下校）

○ ○ ○

16 土

17 日

18 月 ○ ○ ○

19 火
第3回学校運営協議会10:30～
⑤⑥ふれあい講演会　給食最終日

○ ○ ○

20 水 3時間授業　水②～④ × ○ ×

21 木
3時間授業　学年集会　大掃除
ふれあいデー

× × 大掃除

22 金 2学期終業式　3年保護者通知書配布 × ○ ×

23 土

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木 学校閉庁日 ウインターリフレッシュウィーク
×

29 金 学校閉庁日 〃 ×

30 土
〃

×

31 日
〃

×

日 曜 主　な　行　事　予　定　等 備考

  

【1月の主な行事予定】 

9日始業式 10日 3年生第 3回南部校長会テスト、1・2年生上尾市学力調査、15日 2年生実力テスト 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

○合唱コンクール 

１１月２日（木）、文化センターの大ホールにて合唱コンクールを行いました。ＰＴＡの皆様

の御協力のおかげで、移動中の事故もなく無事に開催することができました。また、どの学年も

たくさんの御来場をいただきました。ありがとうございました。 

会場の雰囲気に緊張しながらも、どのクラスも練習の成果を発揮して大変素晴らしい合唱と

なりました。特に３年生の合唱はそれぞれの曲に想いが込められ、迫力のある歌声が響いていま

した。１、２年生は歌声や立ち振る舞い等、お手本となる３年生の姿を忘れることなく、伝統を

受け継ぎ、来年の合唱コンクールにいかしてほしいです。 

１１月２１日（火）、最優秀賞を受賞した３年２組「虹」が原市中の代表として、上尾市 

内音楽会に出場してきました。 

 

○全校三者面談 

 １１月の全校三者面談では御来校いただきありがとうございました。 

３年生は進路選択に向けた内容を中心に、１・２年生は学習面や 

学校生活、家庭での様子等について、各家庭１５分程度ですが、 

保護者・生徒・担任で貴重な話をする時間となりました。 

３年生は１２月に調査書の記載内容の確認や進路決定に向けた 

三者面談を行いますので、よろしくお願いいたします。 

 

○学校公開週間 

 １０月３０日（月）～１１月２日（木）の学校公開週間では 

たくさんの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。 

普段の授業や子どもたちが学校生活で頑張っている様子を見て 

いただく、良い機会になるように今後も実施して参ります。 

 



原 市 中 生 徒 会 本 部  学 校 だ よ り 1２ 月 号 

生徒会より 

 

【 生徒会スローガン 】 

「 勇往邁進～The sky is the limit～ 」 
 

 

 

 

勇往邁進は果敢に物事に取り組み、全力を尽く

す様子を、 

The sky is the limit は無限の可能性があり、 

どこまでも突き進む様子を表しています。

【 生徒会役員あいさつ 】

 

【 赤い羽根募金の集計結果 】 

 

先日、旧生徒会役員で行った赤い羽根募金の金額を集計しました。結果は・・・・？

4306 円！！！！ 

この 4306 円は我々生徒会が責任をもって寄付させていただきます。みなさんご協力ありがとうございました。

 

矢口なな(副会長) 

この度、生徒会本部役員副会長になりました、２年３

組の矢口ななです。私はこの生徒会メンバーととも

に、全員が公約達成を目指し、誰もが輝ける原市中学

校を創ります。１年間よろしくお願いします。 

梅原陸斗(書記) 

皆さん、こんにちは。この度生徒会書記になりまし

た、２年２組の梅原陸斗です。任命されたからに

は、生徒会としての自覚を持ち、心温かい思いやり

のある学校を全校生徒の皆さんと作り上げていきま

す。そのために、自分自身精一杯頑張りますのでぜ

ひ、応援よろしくお願いします。 

田中里佳(会計) 

この度、生徒会役員会計に就任しました、田中里佳で

す。生徒会に与えられる仕事に責任をもって取り組み

ます。生徒の皆さんの意見をより多く取り入れられる

ように頑張ります。よろしくお願いいたします。 

平山甲斐(会計) 

この度生徒会会計になりました、１年５組の平山甲斐

です。まず、投票してくださった皆さん、本当にあり

がとうございました。私は生徒会に入るのは初めてで

すが皆さんの期待に応えられるよう自分の役割をし

っかり果たし学校がさらに快適になるように全力で

取り組みます。１年間よろしくお願いします。 

 

川田創(生徒会長) 

この度生徒会本部役員会長になりました、2 年３組の

川田創です。生徒会役員７人を束ねる会長として生徒

会が皆さんにとって頼れる集団になるように、また原

市中学校の代表としてこの学校が居心地の良いものに

なるように、精一杯努めます。そして、生徒会役員一

人一人が皆さんに誓った公約を達成し、この原市中学

校をさらに良いものにしていきます。そのために、率

先して課題解決に取り組んでまいります。１年間よろ

しくお願い致します。 

川野優彩(副会長) 

副会長になりました、２年２組の川野優彩です。投票

してくださった皆さん、ありがとうございました。皆

さんの期待にこたえられるよう全力で取り組みます。

１年間よろしくお願いします。 

伊藤万葉(書記) 

みなさん、こんにちは。この度、生徒会書記に任命さ

れました、１年２組伊藤万葉です。皆さんの声でこの

原市中学校を変えていきたいので、ぜひ応援お願いし

ます。 

 


